

100 questions-réponses sur le droit du travail



«L'employeur peut-il refuser que son employé fasse du télétravail? Un employeur peut-il diminuer unilatéralement le salaire d'un employé? Y a-t-il des questions que l'employeur n'a pas le droit de poser à un candidat?»

Ces trois interrogations figurent dans les cent que contient l'ouvrage «Le droit du travail en Suisse» de l'ancien conseiller national socialiste et docteur en droit Jean Christophe Schwaab.

La 2^e édition de ce livre qui vient d'être publiée aborde les thèmes tels que la rémunération, le mobbing, les frais de déplacement, la durée du travail, etc., ainsi que les nouvelles problématiques du marché de l'emploi: congé paternité, ubérisation, arrivée de l'intelligence artificielle, etc. Les lecteurs trouveront dans cet ouvrage les réponses aux questions auxquelles ils peuvent être confrontés. JPB

«Le droit du travail en Suisse, 100 questions-réponses issues de la pratique», par Jean Christophe Schwaab, Éd. Loisirs et Pédagogie, 278 pages